
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 	2 5 8 5 
Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento de Obras, solicito estudos, 

informações e providências para melhorias na pavimentação das Estradas Municipais do Pinhão 

do Borba e Pinhão do Una. 

APROVADO 

1 3 SET. 2021 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

Senhor Presidente: 

Considerando que a pedido dos moradores da região, para que sejam feitas melhorias nas 

Estradas Municipais do Pinhão do Borba e Pinhão do Una, por ser uma estrada de grande 

movimento, ela necessita de consertos, com urgência. 

Considerando que os moradores locais sofrem com os buracos nas estradas. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao Executivo 

Municipal, com cópia ao Departamento de Obras, solicito estudos, informações e providências 

para melhorias na pavimentação das Estradas Municipais do Pinhão do Borba e Pinhão do Una. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 13 de setembro de 202 

Vereador rofessor Felipe Guimarães 
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